

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Accident de la circulation : des blessés graves au PK 12



Photo: G.R.M

La position du camion après l'accident.

G.R.M
Libreville/Gabon

UN camion plateau, de marque Teno et transportant du

bois débité, s'est retrouvé les quatre roues en l'air, hier, dans la zone du rond-point de Melen. Le bilan fait état d'au moins huit personnes blessées, no-

Fin de parcours pour la bande à "Deux Para"



Photo: Abel Eyeghe

La bande à Deux Para (bleu).

AEE
Libreville/Gabon

QUATRE jeunes braqueurs, opérant dans la zone de STFO, Rio et Avéa, ont été interpellés par les agents de la Police judiciaire (PJ), en fin de semaine dernière. Il s'agit d'Arnold Mpassi alias "Deux Para", 19 ans, Oumar Dicko Moukala alias "Tilas", 21 ans, Axel Guitsi Mayandi alias "Zetsou", 18 ans, et Moukagni Ossey, alias "La Musik", 18 ans.

Ces jeunes auraient fait plusieurs victimes au cours de braquages à l'arme blanche et autres vols à leur actif. Leur dernière victime en date, un haut gradé des forces de sécurité, à qui ils auraient arraché ses effets. C'est lors des investigations,

particulièrement à l'occasion de plusieurs patrouilles dans les zones ciblées par la bande que les éléments de la PJ ont procédé à l'arrestation des quatre individus. Puis, les bandits ont conduit les Officiers de police judiciaire (OPJ) dans leur sanctuaire, une broussaille localisée dans les environs de Promogabon. C'est à cet endroit que les jeunes délinquants, une fois leur basse besogne accomplie, effectueraient le partage du butin. Sur les lieux, plusieurs documents administratifs et autres pièces d'identité des victimes ont d'ailleurs été retrouvés par les fins limiers. "Deux Para" et ses complices seront présentés à la justice dans les prochains jours pour la suite de la procédure.

tamment le chauffeur qui s'est retrouvé coincé dans son engin et des piétons, selon des sources concordantes.

Lesquelles évoquent un excès de vitesse. Le conducteur, en provenance de l'intérieur du pays, roulait si

vite qu'il n'a pas pu gérer le sens giratoire pourtant aménagé pour faciliter les manœuvres des gros porteurs.

D'autres témoins mettent en avant une défaillance mécanique du camion. Lequel s'est donc renversé

avec toute sa cargaison. Non sans perturber la circulation dans cette partie à fort trafic et qui constitue la porte d'entrée et de sortie pour qui vient ou sort de Libreville.

Si l'on ne souligne pas de décès, les premières

images diffusées sur les réseaux sociaux montrent cependant des volontaires en train de secourir des victimes. Dans d'autres images, l'on voit des badauds en larmes ou les mains sur la tête, face à la gravité de l'accident.



Message à nos clients et partenaires

Chers clients et partenaires,

J'ai l'avantage de vous annoncer qu'après plusieurs mois de discussions, le Groupe NSIA et le Groupe Sanlam se sont accordés sur un ensemble de transactions structurantes pour leurs développements respectifs.

Dans le cadre de cette stratégie de développement, le Groupe NSIA a récemment signé un accord avec le Groupe Sanlam, structuré en deux volets :

- La cession à SANLAM des filiales Vie et Non Vie de NSIA au Mali pour répondre au besoin stratégique de recentrage de couverture géographique du pôle assurances, et,
- Le rachat des quatre filiales du Groupe SANLAM qui sont :
 - L'Assurance Vie de Sanlam au Togo ;
 - L'Assurance Vie de Sanlam au Gabon ;
 - L'Assurance Non-Vie de Sanlam au Congo ;
 - L'Assurance Non-Vie de Sanlam en Guinée.

Déjà présent au sein de ces quatre pays, l'ensemble de ces acquisitions permettra au Groupe NSIA d'y renforcer son positionnement, son volume d'activité, ses fonds propres et d'accroître sa rentabilité.

Le Groupe NSIA anticipe d'ores et déjà les synergies induites par ces acquisitions en termes de Ressources Humaines, d'Organisation et d'Intégration afin de vous offrir le meilleur de la qualité de service.

Nos équipes restent ainsi mobilisées pour répondre à toutes vos préoccupations.

Je tiens donc à vous remercier encore une fois pour votre confiance et votre engagement aux côtés du Groupe NSIA depuis 26 ans.

Ensemble, nous irons encore plus loin dans la réalisation de vos projets !

Jean Kacou-Diagou
PDG du Groupe NSIA